

令和7年8月29日

保護者各位

南城市立馬天小学校
校長 瀬底 正栄
(公印省略)

タブレット(クロームブック)の今後の活用について(協力依頼)

時下、保護者の皆様におかれましては益々ご盛栄のこととお喜び申し上げます。平素より、本校の教育活動に対しご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

さて、GIGAスクール構想の開始に伴い、全国の児童・生徒1人に1台のコンピューターと高速ネットワークを整備する文部科学省の取り組み行われていますが、本市においても令和3年度より1人1台の端末が配布され、活用しているところですが、導入から5年目となり、多くの端末の故障や不具合が出ており、現在、市内各学校で端末の不足が生じており、1人1台の配布が出来ない状況となっております。

そこで、市教育委員会では、新機種の導入の案が上がっておりますが、実施の見通しが立っておりません。

学校としても、何とか工夫をして全児童平等に活用させたいと検討を重ねたところ、下記の内容で今後タブレットの活用をしていくこととなりました。大変不便をおかけしますが、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

記

1. 各学年で人数の半分を配布し、2人1台で利用を進める。

※学級で時間をずらして使用する。

2. 余った端末は、各学年の予備機として配布する。

※新機種の導入・配布が行われるまで、この内容で進めたいと思います。

◇この件の問い合わせ

南城市立馬天小学校

教 頭 東恩納 盛仁

情報担当 宮城 望

TEL : 098-947-6535 FAX : 098-947-6815